近津小学校 第3学年 学年だより 24号 12月24日



成長を感じる12月でした

2024年の登校日も本日で最後となりました。明日から子どもたちが楽しみにしていた冬休みとなります。今年を振り返りつつ、新しい年を迎える準備をしてほしいなと思います。4月と比べると心も体も大きく成長した3年生です。普段の話の聞き方やノートの取り方、学習の準備など4月とは一味違う様子が見られます。算数や国語では新しい計算や漢字にもあきらめずに挑戦し、理科や社会の学習では自分の今までの経験から感じたことや発見したことを素直に表現する子どもたちの姿をたくさん見ることができました。自分たちで学習に向かっていく力が少しずつ身に付いてきています。

SABORDOR ...

課題

- □冬ドリル (ウィンタースキル)
- ※保護者の方に丸付けをお願いします。

間違った問題は自主学習でもう一度挑戦するようお声がけください。

- □自主学習1日1ページ以上
- □なわとび練習(記録会に向けて)
- ■書きぞめ (家でも挑戦したい人)

県書ぞめ展に出品する作品は全員学校で冬休み 前に書いています。ご家庭で取り組んだ場合は、

1月8日に忘れずに持たせてください。

198EEDUG

通常登校 給食あり 14:10下校

持ち物

- □筆記用具・ステップ □シューズ
- □運動着 □紅白ぼうし □水筒
- □歯磨きセット □冬休みの課題
- □国語・算数の準備 □図書の本
- □ハンカチ・ティッシュ
- □ぞうきん1枚

良いお年をお迎えください

2024年は大変お世話になりました。早いもので、今年も残りわずかとなりました。保護者の方々のご協力のもと、子どもたちは多くのことを学び、成長することができました。感謝を申し上げます。

冬休みは短いですが、学習を振り返ることのできるチャンスです。宿題のドリルだけでなく自主学習の ノートを活用して、冬休みまでの学習を復習できるようにしてほしいです。また、先週よりなわとびも始 まりました。1月の記録会に向けて練習に取り組むとともに、ご家庭での運動の習慣作りにもつなげてほ しいです。1月8日に元気な子どもたちに会えるのを楽しみにしております。